

## Los comerciantes de Elda se unen para que los ciudadanos compren en las tiendas de la localidad

05/12/2020



Esta asociación busca crear una unión fuerte entre empresarios.

Un grupo de autónomos eldenses se han unido para crear la **Asociación de Empresarios de Elda** con el objetivo de reunir todas las empresas de la ciudad, ya sean comercios o servicios y tener más fuerza para realizar reivindicaciones, campañas y actividades. Con motivo de la Navidad, han lanzado **un vídeo en las redes sociales que se ha hecho viral para animar a la población a hacer sus compras en Elda.**

Una de las fundadoras, **Sarai Navarro**, indica que decidieron crear esta asociación tras el **"fiasco" de Firelda** en 2018, año en el que llovió y el agua provocó que tuvieran pérdidas **"y nos vimos solos y sin apoyo municipal**, decidimos que era el momento de englobar a todas las empresas en una misma asociación, pues ahora

hay muchas asociaciones pero por zonas, y eso hace que no sean tan fuertes".

El presidente de la Asociación de Empresarios de Elda, **Manuel Carpio**, recalca que **"nuestra intención es tener una plataforma fuerte y ser una misma asociación que englobe a todos.** Creemos que juntos tendremos más opciones, pero eso no significa que las otras asociaciones no funcionen, sino que actúan para una zona concreta y pueden funcionar de forma paralela".

La asociación se dio de alta el pasado mes de febrero, pero llegó la pandemia y durante meses no pudieron hacer mucho. Ya son en torno a medio centenar de

autónomos y su labor es darse a conocer, por eso hacen un llamamiento a todos los empresarios de Elda: **“Somos un grupo de personas que nos ayudamos, que luchamos por dar visibilidad y voz a las empresas de la ciudad. Haremos eventos, sorteos y distintas actividades para potenciar el comercio local y que la población compre en la ciudad”**.

En la Asociación de Empresarios de Elda tienen cabida **pymes, autónomos y cualquier negocio, ya sea de servicios o de comercio**, "todos los sectores son bienvenidos, el único requisito es que esté en Elda", recalcan.

Todos los empresarios y autónomos que deseen conocer este colectivo, pueden encontrarlos a través de [facebook](#).

### **Su primera campaña**

Este colectivo acaba de lanzar su primera campaña, titulada **“Un comercio cualquiera”**. Se trata de un spot publicitario con el que piden a la población que apuesten por hacer las compras navideñas en el comercio local,

**“porque los empresarios de Elda necesitamos el apoyo de la ciudadanía. Los comercios siempre han estado por y para sus clientes y en estos momentos tan difíciles son los comercios los que piden ayuda a los eldenses para poder superar esta situación”** indica otra de las socias e impulsoras de la campaña, **Marisol Deltell**.

Esta campaña surgió tras conocer la del Ayuntamiento, “Surtidos de ilusiones”, pues la consideraron insuficiente. Tras plantear varias ideas, contactaron con el videógrafo Javier Cuenca y la Asociación de Cine y Arte de Novelda, y se pusieron manos a la obra. El resultado es un emotivo vídeo en el que no son necesarios las palabras y en el que se puede ver, ejemplificado en el día a día de un comerciante, **como han ayudado a quienes han estado en cuarentena llevándoles sus pedidos a casa, y en el que recalcan que las empresas de Elda necesitan el apoyo de los clientes, pues han sido nueve meses muy duros, de pocos ingresos, y muchos pagos**.

<https://www.youtube.com/watch?v=KCs2q7iV3yE&t=20s>